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1. Вторая или последняя печать - это та, к которой проявляется наибольший
интерес почти без учета первой печати. Это происходит потому, что многие не
понимают, что для того, чтобы понять и испытать вторую печать, первая
должна быть ясно понята и лично пережита, особенно в том виде, в каком она
раскрывается в служении святилища. Там на практике дается практическая
демонстрация природы печати, ее работы и эффективные результаты ее
служения.

Глава XVII. Первая печать

2. В предыдущей главе было установлено, что существует не одна, а две печати,
причем акцент был сделан на том, что, почти во всем они отличаются друг от
друга.

3. Теперь настало время подробно изучить каждую печать, и для достижения
этой цели мы обратимся к святилищу. Это очень серьезная ошибка -
рассматривать святилище только с целью передачи вины, с одного человека на
другого за которую было получено прощение. Если это все, чего достигает
служение Христа, то проблема греха никогда не была решена и никогда не
будет. У Бога гораздо более высокие цели в отношении святилища, чем это.
Это чудесное, искупительное обеспечение божественной благодати было
введено на человеческую сцену, чтобы справиться с грехами в самом его корне
и, таким образом, гарантировать его вечное уничтожение.



1. Главные вопросы заключается в следующем: «Что такое грех, что он должен
быть полностью искоренен? Почему Бог трудится, чтобы устранить его из
вселенной?».

Что такое грех?

2. Подумайте о том, как обычно обсуждается тема греха. Обычно
высказываются мысли о действиях греха, вины за грех, записи греха и
наказании за грех. Но ни один из этих пунктов не является самим
грехом. Все они относятся к греху.

3. Люди обычно думают об устранении того, что является грехом - действия,
вины, записи и наказания, не устраняя сам грех. Согласно этому мышлению,
вина, которая является ответственностью, понесенной за совершение греха,
может быть принята на себя другим человеком, не перенося фактический грех
на человека, на которого возложена вина. Следует понимать, что пока остается
сам грех, будет существовать вина за этот грех, ибо кто-то должен нести
ответственность за проступок. Более того, будет запись об этом, и кто-то
должен понести наказание.

4. Проблема требует, прежде всего, полного уничтожения всего
существующего греха, замены его праведностью и абсолютного запечатывания
каждой части Божьего Царства от повторного заражения этим ужасным
разрушителем.



5. Этот враг, грех, является силой, которая обитает в каждом человеке, через
естественное наследование в силу того, что мы - дети падшего Адама. Эту силу
можно описать как дух бунтарства, и она намного сильнее, чем человеческие
силы противостоять ей. В каждом состязании между людьми и грехом без
помощи присутствия Святого Духа, человек обязательно проиграет.

6.Павел отчаянно пытался тысячу и более раз одержать верх над силами тьмы,
царившие в его жизни, но потерпел неудачу в каждой попытке одержать
победу. Его разочарование описано в Послании к (Римлянам 7:1-24). Так он на
тяжелом опыте познал истинность этих слов:

• «Последствия зла очевидны в жизни каждого человека, потому что в
самой природе его утвердилась склонность ко греху, которую без помощи
свыше он не может победить. Одержать верх над силами зла, достичь
того идеала, к которому человек в глубине души стремится как к
единственно достойному, может помочь только Христос.
Сотрудничество с силой Христа — величайшая нужда человека. Не
должно ли это быть высочайшей целью воспитания?» (Вос 29) (классические не
точный перевод).

7. А теперь прочитаем в другом переводе, отметим отличия (перевод с анг.)
«Результат вкушения от дерева познания добра и зла проявляется в опыте
каждого человека….



… В его природе есть склонность ко злу, сила, которой он не может
противостоять без посторонней помощи. Чтобы противостоять этой
силе, чтобы достичь того идеала, который в своей душе он считает
единственно достойным, он может найти помощь в только в одной силе.
Эта сила - Христос. Сотрудничество с этой силой - величайшая
потребность человека. Во всех образовательных усилиях не должно ли это
сотрудничество быть высшей целью?»

8. Работа по искоренению греха действительно должна начинается с очищения
каждого верующего от всех существующих в его жизни грехов, до тех пор, пока
не останется ничего, что могло бы ответить на искушение, после чего он
запечатывается интеллектуально и духовно от любого дальнейшего заражения
болезнью, называемой грехом.



1. Вся цель и замысел служения в небесном святилище заключается в том,
чтобы обеспечить нам как это очищение, так и последующий иммунитет. Оно
призвано научить нас тому, что через реальную работу в небесном святилище,
иллюстрацией которого является земное, душа, имеющая защиту или печать
против греха, может быть доведена до состояния, описанного следующим
образом:

Крепость души

• «Когда душа подчиняется Христу, новая сила овладевает новым сердцем.
Происходит такая перемена, которую сам человек не в состоянии
совершить. Это сверхъестественный процесс, обогащающий
человеческую природу элементом сверхъестественного. Душа,
подчинившаяся Христу, становится Его крепостью в этом восставшем
мире, и Он желает, чтобы в этой крепости не было никакой другой
власти, кроме власти Бога. Душа, которая находится во власти
небесных сил, становится неуязвимой для нападок сатаны…» (ЖВ
324).

2. Символизм, использованный в этом параграфе, особенно при изучении
работы по запечатыванию - это символизм того, что душа является крепостью,
которой владеет новая сила, и эффективно противостоящая атакам врага. Его
значение становится более понятным, если сравнить его со следующим:



• «Когда такой человек впадает в тяжкий грех в момент искушения, он
всего лишь обнаруживает и делает явным то зло, которое до поры до
времени скрывалось от глаз в глубине его души» (НПХ 60).

• «Больше всего хранимого храни сердце твое, потому что из него
источники жизни» (Притчи 4:23). «Каковы мысли в душе его, таков и он»
(Притчи 23:7). (НПХ 60).

3. В другом переводе эта цитата (перев. с анг.): «Во время искушения, когда
человек впадает в тяжкий грех, это не создает зло, которое проявляется, а
лишь развивает или делает явным то, что было скрыто в сердце» (MB 60).

• «Теперь, когда великий Первосвященник совершает наше примирение, мы
должны стремиться стать совершенными во Христе. Наш Спаситель не
допускал даже мысли уступить искушению. Сатана находит в
человеческом сердце слабости, за которые можно зацепиться;
достаточно одного взлелеянного греховного желания, чтобы его
искушения возымели силу. Но Христос сказал о Себе: «Идет князь мира
сего, и во Мне не имеет ничего» (Иоанна 14:30). Сатане не удалось найти
в Сыне Божьем ничего, что позволило бы одержать над Ним победу. Он
хранил верность заповедям Отца Своего, и в Нем не было греха, который
дал бы преимущество сатане. В таком же состоянии должны находиться
все, кто хочет устоять во время скорби» (ВБ 623).



4. Посмотри последнюю фразу в другом переводе (перевод с анг.): «…Он
соблюдал заповеди Своего Отца, и в Нем не было греха, который сатана
мог бы использовать в своих целях. Именно в таком состоянии
должны находиться те, кто устоит во время скорби».

5. Из этой информации мы можем понять, что бояться следует не врага
снаружи, а врага внутри. Представьте себе крепость, на которую наступает
враг, обладающий значительной силой и мощью. Хозяин замка готовится
встретить врага, закрывая все возможные пути проникновения. Двери
надежно заперты, окна все заколочены, все надежно защищено.

6. Но враг приближается с уверенностью, ибо знает, что у него внутри есть
тайный агент, который откроет запертые двери и впустит его внутрь. Таким
образом, крепость будет разрушена. Она не запечатана от врага, не потому, что
не были приложены все усилия, чтобы закрыть от врага все проходы в
крепость, ибо это было сделано, но потому, что не позаботились о том, чтобы
внутри не было вражеских агентов, которые могли бы подорвать работу по
закрытию оборонительных сооружений и тем самым обеспечить вражеской
армии определенный пропуск.

7. Эта крепость не была закрыта от врага. Личная и физическая сила одного
человека внутри намного меньше, чем сила армии снаружи, но в своем
положении он там может сделать гораздо больше…



… для разрушения всей крепости, чем вся армия снаружи.

8. Это совершенно великолепная иллюстрация крепости души человека. Есть
могущественный враг, но каким бы могущественным он ни был, его не следует
бояться так, как нам следует бояться врага внутри. Пока грех пребывает
внутри, мы можем думать со всей уверенностью, которую проявил Петр в
древности, что мы можем противостоять дьяволу и не предать Господа, но
когда враг приближается, какое-то греховное желание, которое мы лелеяли и
не отдали, открывает доступ, который он ищет, и крепость души оказывается
разрушенной. Искушение из извне находит отклик изнутри, защита
рушится, и бастион души низвергается.

9. Но с Иисусом было не так. Когда враг выступил против Него, он не нашел в
Нем ничего, что дало бы дьяволу преимущество, которого он искал, и
позволило бы ему одержать победу над Христом. Он нашел эту крепость
настолько закрытой как в интеллектуальном, так и в духовном плане, что его
искушения не могли найти ни силы, ни преимущества над Спасителем.

10. В таком состоянии должны находиться и мы, если хотим пройти через
великое время скорби. Это состояние в котором каждая злая реакция была
полностью искоренена, что дьявол не найдет в нас ничего, что могло бы
открыть ему дверь.



1. Для многих людей немыслимо, чтобы человеческие существа могли когда-
либо дойти до такого состояния. Им трудно понять, как мы можем быть без
каких-либо греховных желаний в сердце и жизни. Но это состояние чистоты
может быть и будет достигнуто Богом в нас, при условии принятии Евангелия.

Победа над привычками

2. Чтобы помочь в понимании этого, рассмотрим тех, кто когда-то были
курильщиками, но теперь на своем опыте познали, что значит полная победа
над этой пагубной привычкой. О вас, если вы один из них, можно с
уверенностью сказать, что вы теперь совершенный некурящий человек, потому
что все следы желание к этой злой, ядовитой вещи было удалено из вашего
тела и разума, где когда-то никотин был королем. Сегодня самый искусный и
убедительный продавец в мире может прийти и сделать все возможное, чтобы
убедить вас выкурить сигарету, и он просто не вызовет в вас ни малейшего
интереса.Напротив, вы будете испытывать к нему отвращение и омерзение.

3. Вот что значит иметь печать Божью, в этой одной области, и которую вы
можете иметь в каждой части вашей жизни.



4. И вы обладаете ею как интеллектуально, так и духовно. Так тщательно было
ваше образование в отношении разрушительной, ядовитой, и развращающей
природы этого злого сорняка, так хорошо вы осведомлены о том, что он делает
в человеческом организме, что умственно вы твердо настроены против того,
чтобы прикасаться к этому яду. Такое запечатление в разуме на
интеллектуальном уровне, является результатом тщательного обучения тому,
насколько ненавистным и разрушительным на самом деле является грех. Эта
печать так же необходима, как и печать в духовной природе, ибо мы должны
быть разумными христианами, знающими, во что мы верим и
почему.



1. Но есть еще и духовная печать. Когда она у вас есть, желание и стремление к
потаканию злым аппетитам навсегда уйдут от вас, и у вас не останется
никакого вкуса вообще. Это нечто, что теперь чуждо вашей природе, самому
вашему существованию и образу жизни. Если бы вы никогда не видели
сигарет, вы бы не считали это потерей.

Духовная печать

2. Таким образом, вы на собственном опыте знаете, что значит иметь печать в
том, что касается курения или спиртного. Но мы должны познать тот же опыт
в отношении ненависти, злобы, горечи, гордости, ревности, злого нрава и тому
подобного. Когда такой опыт получен как интеллектуально, так и духовно,
тогда мы действительно имеем полноту печати Божьей и мы готовы
выдержать последнее испытание.

3. Обретение такой полноты печати - это работа в этой жизни. Самый первый
шаг в этой работе - это Божья часть программы. Бог не искушает, но именно
Он позволяет искушению прийти к нам, чтобы выявить зло наших
собственных сердец.

• «Искушение — это побуждение ко греху; но оно исходит не от Бога, а от
сатаны и от лукавства нашего собственного сердца. «Бог не искушается
злом и Сам не искушает никого» (Иакова 1:13) (НПХ 116).



• «Сатана стремится ввести нас в искушение, чтобы открыть перед
ангелами и людьми порочность нашего характера, а затем предъявить
права на нас как на свою собственность» (НПХ 116).

4. Господь допускает эти испытания и искушения, зная, что если мы усвоим
урок, то это может быть обращено в праведность. Усилия дьявола,
направленные на то, чтобы обескуражить и навлечь на нас обвинения, на
самом деле это оказывается средством, открывающим нам внутреннего врага,
которого следует опасаться больше всего.

5. Конечно, мы никогда не должны проходить через этот опыт, ибо, если бы
мы слышали голос Духа, когда предпринимаются попытки осудить нас в
наших грехах и дать нам необходимое откровение о себе, то нам не нужно было
бы ждать, пока мы споткнемся в своей самоуверенности. Петру никогда не
нужно было проходить через унижение отречения во дворе, если бы он усвоил
уроки, которые Спаситель так старательно пытался научить его день за днем.

6. Встретить врага мы должны. Петру пришлось встретиться с врагом там, во
дворе, но он должен был встретиться сначала со злым агентом, все еще
находящимся внутри него. Зная, что такая конфронтация в конечном итоге
произойдет, Иисус стремился показать Петру ту самую проблему, которая
была внутри него, чтобы до прихода врага он мог очиститься от этого зла и
обрести силу Божью вместо слабости…



… Тогда дьявол нашел бы его запечатанным против искушения, не найдя
ответа изнутри.

7. Но все усилия Господа спасти его от бедствия оказались безуспешными, и не
потому, что у Господа не хватало силы или умения, а из-за слепоты и
самоволия ученика. Если бы он позволил работе благодати совершиться в его
сердце, как задумал Спаситель, то, тогда он противостоял бы успешно врагу.

8. Но когда эта работа благодати оказалась невозможной из-за Петра, тогда
ему пришлось учиться этому - позорным и унизительным путем. Но мы можем
быть благодарны за то, что на этот раз он все-таки получил это понимание.
Наконец-то он увидел врага внутри себя и силой Божьей сразу же избавился от
него. Тогда эта щель была запечатана и защищена от врага.

• «Теперь его уверенность в себе исчезла. Больше никогда не повторялись
прежние хвастливые утверждения» (НУХ, с. 154).

9. Так может быть и с нами. Господь хочет, чтобы мы увидели истинную
природу врага внутри нас, прежде чем мы выйдем на битву с врагом внешним,
но в нашей слепоте мы не можем этого сделать. Поэтому, не имея печати, мы
должны встретиться с врагом лицом к лицу. Непременным результатом будет
поражение, так как враг внутри открывает дверь для вторгшейся армии
снаружи.



10. Но еще не все потеряно. Испытание все еще длится, и если мы готовы
увидеть, то мы сможем узнать, где кроется настоящая победа. И как только мы
узнаем, где настоящая победа, первый шаг в процесс запечатления уже
выполнен.

11. Следующий шаг - это знание того, что Иисус действительно и полностью
решит эту проблему, уничтожив врага внутри нас и заменит нас Своей
собственной жизнью и силой, которая никогда не предаст крепость, никогда не
откроет дверь врагу.

12. Если когда-нибудь крепость падет после того, как эта новая жизнь внутри
возникнет, это должно произойти по выбору самого человека. Это должна
быть капитуляция, ибо сила внутри никогда не предаст крепость.Никогда!

13. В святилище, Иисус как служитель этого спасительного служения, ждет,
чтобы совершить эту работу. Но недостаточно только знать, что Он может и
будет делать это, нужно полностью верить, что это необходимый второй шаг в
деле запечатления. Мы должны прийти в святилище и там истинным
исповеданием получить благословения запечатления, которые ожидают нас
там.

14. Характер такого исповедания жизненно важен. Недостаточно просто
признать, что мы впали в грех. Это не поможет справиться с настоящей
проблемой.



15. Исповедание должно доходить до признания реальной проблемы, врага
внутри нас, который, в общем, и есть то, чем мы являемся.

16. После откровенного и честного признания этого, затем это должно быть
предложено Господу, с настоятельной и безоговорочной просьбой, чтобы агент
был изъят из нас и удален от нас, чтобы мы больше не знали его, а на его место
был установлен новый и противоположный агент.

17. Это та самая работа, которую Спаситель совершает во святилище, и желает
этого больше всего на свете. Он не может сделать это, конечно, пока не
получит нашего согласия и сотрудничества, но в тот момент, когда Он получит
это, работа будет выполнена с уверенностью и полнотой, не оставляющей
ничего другого.

18. Итак, мы приходим к двери святилища, которая является подножием
креста, и там совершаем наше исповедание, полное и всестороннее, за грех,
который, как мы теперь знаем, живет в нас. С такой же решительностью мы
передаем все это Спасителю, который Своей Кровью переносит этот грех во
святилище.

19. Очень важно, чтобы мы поняли, что это не просто вина за грех, но и сам
грех, тот враг внутри нас, который не давал нам закрыться от врага снаружи.



20. Об этом свидетельствует тот факт, что передача крови в ветхозаветной
типологии, представляла собой передачу жизни грешника, о чем ясно
говорится в книге «Великая борьба», с. 418.

21. Жизнь грешника такова, каков он есть. Это враг внутри и он должен уйти,
прежде чем мы сможем иметь какую-либо защиту от силы искушения. Его
место должно быть полностью пустым, как показано в этом утверждении:

• «Религия Христа означает нечто большее, чем прощение греха; она
означает удаление наших грехов и заполнение пустоты благодатью
Святого Духа» (Christ's Object Lessons, p. 419-420).

22. Грех, который был в нас, теперь надежно укрыт в святилище, где он
остается до великого следственного суда. Место, где он находился,
освободилось, и тогда на это место пришло обитающее присутствие Святого
Духа, так что произошел обмен жизнями в реальном, буквальном деле.

23. Эта новая жизнь внутри, по-разному описываемая как «новая природа»,
«жизнь Христа», «новая жизнь», «ум Христов», «новое сердце», «новое
творение», «новорожденный младенец», «божественная природа», и
«вселяющийся Святой Дух», заняла положение и место прежней жизни,
которая была там.



24. Можно легко увидеть и понять, как первая жизнь всегда будет открыта
дьяволу в час искушения, но можете ли вы хоть на мгновение представить себе,
что жизнь Божья в душе, Святой Дух, Который дан человеку для того, чтобы
«удержать его от греха», откроет дверь и впустит дьявола? Никогда Он этого не
сделает! Он навсегда закроет дверь от врага, тем самым запечатывая душу от
искушений врага.

25. И поскольку именно присутствие Святого Духа в душе запечатывает нас от
врага, это называется печатью Святого Духа. А поскольку присутствие Святого
Духа – это присутствие жизни Божьей, ибо Святой Дух есть Бог, это называется
с такой же истиной и уверенностью – «… печатью Бога живого» (Откр.7:2)

26. Оно назван этими именами по той простой причине, что именно так оно и
есть. Очень важно, чтобы мы поняли это. Печать Божья и печать Святого Духа
- это просто сама эта жизненная сила, печать против вторжения греха,
действующая благодаря фактическому присутствию этой силы в душе, чтобы
уберечь нас от греха.



1. По этой же причине суббота является печатью Божьей. Теперь, чтобы
человек имел Божью субботу, ему нужно нечто большее, чем просто аргументы
из Писания, доказывающие, что седьмой день является правильным днем для
поклонения. Как можно узнать из тщательного изучения Божьей субботы,
истинная суббота может быть найдена только там, где действительно
находится Божья сила.

Печать субботы

2. Истинная суббота Божья всегда будет иметь Божью силу. Итак, сила Божья -
это печать Божья, это значит, что где истинная суббота Божья, там и печать
Божья.

3. Об этом нам предстоит узнать позже, а пока что давайте поймем, что
природа последнего великого конфликта между печатью Божьей, субботой и
начертанием зверя, воскресеньем, является чем-то гораздо более
значительным, чем просто спор о том, какой день недели мы должны
соблюдать.

4. Это будет соревнование между силой Божьей и силой греха,
властью греха, причем суббота будет флагом, развевающимся над
одним лагерем, а воскресенье как символ власти греха - над другим
лагерем.



5. Не те, у кого есть самые лучшие аргументы в пользу правильности седьмого
дня, но те, в ком есть сила Божья, печать Святого Духа, встанут на сторону
живого Бога.

Должно быть сохранено
1. Вряд ли здесь нужно говорить о том, что первая печать является постоянной,
если только мы не отказываемся от нее. Никто, даже сам дьявол, не может
снять с нас эту печать, но мы можем это сделать как безгрешная пара в Эдеме и
царь Давид в отношении Урии.

2. Хотя больше нет врага внутри нас, остается человеческая
природа, где сатана может искушать, и, хотя божественная природа
будет настоятельно взывает к здравому уму человека, чтобы он
отказался уступить, человеческая природа может оказать сильное
давление на человека, чтобы он сдал цитадель врагу.

3.Именно здесь так необходима интеллектуальная печать. Эта битва
должна вестись в разуме, и это битва, которую каждый христианин должен
вести до самого конца своих дней против мощного давления, которое враг
будет оказывать используя человеческую природу. Великолепный пример
этого, это опыт Иисуса в Гефсиманском саду.



4. Этот аспект дела очень важен и должен занимать много исследований и
размышлений со стороны христиан, но у нас нет места в этой главе, чтобы
развивать эту тему.

5. Это не значит, что битва не будет становиться более трудной по мере того,
как мы идем по жизни. Истина, конечно, заключается в том, что испытания и
искушения будут становиться жестче, но только пропорционально силе,
способной противостоять им. Первое запечатление Святого Духа не является
последним. Постепенно работа по очищению идет вперед, и по мере того, как
возрастает наша способность принимать, мы будем получать все больше и
больше присутствия и силы Святого Духа в душе верующего. Это запечатывает
нас все больше и больше.

6. Начальная часть этой работы совершается в силе раннего дождя. Ее
завершающая стадия совершается излиянием позднего дождя, который
достигает: «...завершение работы Божьей благодати в душе» (Свидетельства для
служителей, с. 506).

7. Прежде чем мы перейдем к пониманию второй и последней печати, нам
необходимо понять работу раннего и позднего дождя. К этому мы приступим в
следующей главе. Потому как у многих адвентистов тут катастрофическая
проблема в понимании.


